

Mascota ¿un reptil?

¿Te has imaginado tener un reptil en tu casa como una mascota... se podrá? Entérate

Algunas especies suelen ser agresivas y sin razón aparente pueden llegar a atacar a una persona, tal es el caso de los reptiles.

Esto se debe a que los reptiles son de sangre fría, por eso muchas veces atacan no sólo a las personas sino también a algunos animales, especialmente a los roedores, que además de engullirlos, generalmente antes juegan un poco con su presa.

Así que, si estas pensando en adoptar un reptil como mascota, debes tener mucho cuidado.

Lo más importante es que te asegures e informes acerca de todas las posibles conductas y reacciones que tenga dicho animal.

El hecho de que sean animales adaptables no quiere decir que podemos tenerlos como mascotas, tenemos que tener en mente el hecho de que los animales actúan por instinto, y lógicamente al ser animales peligrosos, es posible que en algún momento tengan alguna reacción agresiva o violenta, por eso tampoco debemos confiarnos demasiado.

Engullirlos = comérselos